
Der Plauensche Grund.

Unter die reizendsten Umgebungen Dresdens gehört das selbst im Auslande berühmte Thal der Weisseritz bis Tharant, welches als Inbegriff herrlicher Landschaftsgemälde nicht weniger als in naturgeschichtlicher und geognostischer Hinsicht merkwürdig ist, und in letzter Rücksicht sehr treffend ein Archiv der Natur genannt wurde, worin die wichtigsten Urkunden der gewaltsamsten Revolutionen aufbewahrt sind, welche die Gewässer der Erde verursacht haben. Indem wir den Wanderer durch die umliegende Gegend von Dresden hier als Begleiter begleiten, wollen wir ihm sowohl die Partien des Thals angeben, welche die günstigsten Standpunkte für die Betrachtung und den Genuß der Naturschönheiten desselben darbieten, als ihn auf diejenigen Merkwürdigkeiten, welche besonders den Blick des Naturforschers auf sich ziehen, durch Winke aufmerksam machen; aber den Leser,